



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Zhongyu Power Gandeng KBRI, Bantu Perusahaan Tiongkok Jalin Kerjasama

BEIJING (IM) - Dubes RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun dan istri Sih El-siwi Handayani Oratmangun, Jumat (19/3) lalu bersama Atase Militer dan istri serta rombongan mengunjungi Zhongyu Power Culture Co, Ltd.

Vice CEO Zhongyu Power Culture Co, Ltd Song Zhenyun menyambut hangat sekaligus mengundang Dubes Djauhari Oratmangun dan rombongan makan malam bersama. Sekaligus melakukan interaksi yang menyenangkan tentang pertukaran budaya dan memperluas kerja

sama di bidang pertanian dan bidang lainnya antara kedua negara.

Song Zhenyun menjelaskan secara mendetail mengenai informasi dasar tentang China Foundation for Peace and Development (CFPD) dan upaya Zhongyu Power Culture Co, Ltd serta proyek pertukaran budaya seperti "Seal" Travel Ten Thousand Miles, Never Forget the Original Intention yang dilakukan Zhongyu Power Culture Co, Ltd.

Selain itu mengundang Kedubes RI di Tiongkok dan tokoh berbagai kalan-



Dubes RI Djauhari Oratmangun menyerahkan kopi luwak kepada Vice CEO Zhongyu Power Culture Co, Ltd Song Zhenyun.

gan masyarakat Indonesia untuk berpartisipasi dalam proyek ini juga meningkatkan pemahaman dan persahabatan antara kedua belah pihak.

Dubes Djauhari Oratmangun menyatakan amat mendukung kegiatan diplomatik non-pemerintah yang dilakukan Zhongyu Power Culture Co, Ltd.

Dan dia bersedia berpartisipasi dalam proyek ini untuk mendorong saling belajar antar peradaban serta komunikasi antar-warga kedua negara.

Terkait kerjasama antara Tiongkok dan Indonesia di bidang pertanian, Dubes Djauhari Oratmangun berharap kelak dapat lebih mempererat kerjasama dengan perusahaan Tiongkok.

Song Zhenyun merekomendasikan proyek saling isi antara sebuah perusahaan rantai industri pertanian dan peternakan Tiongkok Fengshang dengan Kedubes RI di Tiongkok.

Untuk membantu perusahaan Tiongkok mengembangkan kerja sama bidang pertanian dengan Indonesia. • idn/din

Tiongkok-Indonesia Gelar Rapat Kesatu Komite Kerja Bersama "Two Countries Twin Parks"

FUJIAN (IM) - Wakil Menteri Perdagangan Zhang Xiangchen bersama dengan Wagub Provinsi Fujian Guo Ningning dan Deputi Bidang Koordinasi Infrastruktur dan Transportasi Kemenko Marves RI Ayodhia G L Kalake Selasa (23/3) lalu menggelar Rapat Kesatu Komite Kerja Bersama "Two Countries Twin Parks".

Kedua belah pihak sepakat mengumumkan peluncuran resmi mekanisme komite kerja bersama "Two Countries Twin Parks" sekaligus membahas pengaturan kerja untuk pengembangan dan pembangunan "Two Countries Twin Parks" untuk mencapai kesepakatan bersama secara luas.

Zhang Xiangchen mengatakan bahwa proyek "Two Countries Twin Parks" Tiongkok-Indonesia

ini merupakan aksi konkret saling isi antara inisiatif "One Belt, One Road" Tiongkok dan konsep "Poros Maritim Global" Indonesia.

Ini merupakan kesuksesan penandatanganan pada saat yang menguntungkan dalam peningkatan level China-ASEAN Free Trade Area serta hubungan partner ekonomi komprehensif regional sekaligus memperdalam cara inovatif kerjasama ekonomi dan perdagangan antara kedua negara.

Saat ini merupakan momen yang tepat bagi Tiongkok dan Indonesia untuk bersama-sama membangun "Two Countries Twin Parks". Yang memiliki prospek yang luas.

Hal ini akan lebih memperkuat kerja sama rantai industri dan rantai pasokan antara kedua negara. Juga mendorong sekaligus

merealisasikan kerjasama perdagangan dan investasi bilateral yang saling menguntungkan.

Dalam kesempatan tersebut Wakil Gubernur Guo Ningning dan Deputi Bidang Koordinasi Infrastruktur dan Transportasi Kemenko Marves RI Ayodhia G L Kalake menyampaikan pidato pada rapat tersebut.

Dalam rapat tersebut ditetapkan untuk lebih meningkatkan struktur kerja komite kerja bersama dan sistem manajemen twin parks kedua belah pihak, mengkoordinir sekaligus mendorong kerjasama pembangunan twin parks; Menyiapkan rencana pembangunan twin parks secara keseluruhan dari kedua belah pihak, menata industri masing-masing pihak secara rasional, memastikan pengembangan

taman dari titik awal yang tinggi, high-grade construction; Secara aktif menarik investasi, memilih bisnis dan modal, merefleksikan internasionalitas, keterbukaan dan inklusivitas; Sekaligus memperkuat publisitas dan promosi, meningkatkan visibilitas dan pengaruh "Two Countries Twin Parks".

Selain itu juga menyelenggarakan forum promosi investasi global "Two Countries Twin Parks" secara online dan offline pada waktu yang tepat di tahun 2021 ini. Serta berperan aktif membangun "Two Countries Twin Parks" menjadi platform baru untuk memperdalam kerja sama ekonomi dan perdagangan Tiongkok-Indonesia serta mendorong pemulihan ekonomi regional pasca epidemic Covid-19. • idn/din



Suasana Rapat Kesatu Komite Kerja Bersama "Two Countries Twin Parks" di Kemenko Marves Jakarta.



Suasana Rapat Kesatu Komite Kerja Bersama "Two Countries Twin Parks" di Beijing Tiongkok.



Suasana Rapat Kesatu Komite Kerja Bersama "Two Countries Twin Parks" di Fuzhou Tiongkok.

Alim Markus Pimpin Tim Dengkul Club Hadapi Tim Kodam V Brawijaya dalam Pertandingan Persahabatan Tenis Meja

SURABAYA (IM) - Tokoh pengusaha nasional Alim Markus pimpin tim Dengkul Club Jumat

(26/3) lalu menghadapi tim Kodam V Brawijaya yang dipimpin Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI

Suharyanto dalam pertandingan persahabatan tenis meja, di lapangan Zidam Brawijaya.

Hadir dalam pertandingan persahabatan tersebut Pangkoarmada II Laksda TNI I N.G Sudi-

Alim Markus berbincang akrab dengan Laksda TNI I N.G Sudihartawan dan Irjen Pol Nico Afinta Karo-karo.

hertawan dan Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta Karo-karo serta anggota tim Dengkul Club.

Melalui pertandingan persahabatan ini diharapkan mampu meningkatkan rasa persaudaraan. Sekaligus merefleksikan persatuan kesatuan antara TNI, Polri dan masyarakat. • idn/din



KI-KA : Pangkoarmada II Laksda TNI I N.G Sudihartawan, Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Suharyanto, Presdir Maspion Group Alim Markus dan Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta Karo-karo.



Anggota tim Dengkul Club berfoto bersama.



Suasana pertandingan persahabatan tenis meja.



Anggota tim Dengkul Club berfoto bersama.

Tjhai Chui Mie Minta Pemenang Tender Bandara Singkawang Berdayakan Tenaga Kerja Lokal

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama jajaran Dinas Perhubungan Kota Singkawang dan Kepala Kantor Bandar Udara (UPBU) Kelas II Tebelian Sintang Fatah Rabu (24/3) lalu meninjau langsung proses pembangunan Bandar Udara (Bandara) Singkawang yang sudah memasuki tahap II proses pengerjaan.

Wali Kota Tjhai Chui Mie mengatakan pembangunan tahap II ini akan lebih fokus pada proses Land Clearing atau pembukaan lahan.

Dimana dalam proses ini, Pemkot Singkawang menggunakan anggaran sebesar Rp

100 miliar yang diterima dari Pemerintah Pusat sebagai bantuan pembangunan Bandara Singkawang.

"Tahun ini kita mendapat Rp 100 miliar untuk land clearing. Dan hari ini sudah dilakukan pelaksanaannya oleh pemenang tender," ungkap Tjhai Chui Mie.

Di lokasi yang akan dibangun Bandara Singkawang ini memang sudah terlihat sejumlah alat berat seperti ekskavator, bulldoser dan beberapa dump truck yang beraktivitas.

Wali Kota Tjhai Chui Mie berharap proses pembangunan Bandara Singkawang ini dapat diawasi dengan ketat oleh ber-

bagai pihak terkait. Sehingga dengan pembangunan bandara akan benar-benar sempurna.

Dia juga mengharapkan dukungan dari masyarakat khususnya masyarakat setempat yang masih menggunakan kawasan pembangunan Bandara sebagai tempat perlintasan.

"Kami harapkan masyarakat bisa mencari jalan alternatif lain. Karena saat ini sedang dalam proses pembangunan. Kita lebih mengutamakan keselamatan," tandas Tjhai Chui Mie.

Wali Kota Tjhai Chui Mie juga meminta pemenang tender Land Clearing ini untuk menggunakan bahan-bahan

yang berasal dari Kota Singkawang apabila diperlukan.

"Kami juga meminta untuk pemenang tender agar sedapat mungkin menggunakan tenaga kerja lokal dalam proses pembangunan Bandara Singkawang ini," katanya lagi.

Selain itu, dalam proses pembangunan Bandara ini, pemerintah sudah menyediakan lahan sebesar 151,45 hektare dan telah sepenuhnya bebas.

"Sertifikat hak pakai sudah kami serahkan ke Kementerian Perhubungan. Tahun depan kami sudah ajukan anggaran lagi untuk kontruksinya," kata Tjhai Chui Mie. • idn/din



MENINJAU; Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie meninjau langsung proses pembangunan Bandara Singkawang.

Matakin Kutuk Keras Peristiwa Bom Bunuh Diri di Katedral Makassar

JAKARTA (IM) - Matakin (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) prihatin dan mengutuk keras peristiwa bom bunuh diri yang terjadi di depan pintu Katedral, Makassar, kemarin Minggu (28/03/).

Peristiwa ini merupakan perbuatan yang tidak dapat dibenarkan, baik secara moral, etika maupun ajaran agama.

Kami meminta aparat kepolisian untuk mengusut kasus

ini sampai tuntas dan mendalami kemungkinan kaitan-kaitannya, Ketua Umum Dewan Rohaniwan/Pengurus Pusat Matakin XS Budi S Tanuwibowo, dalam Seruan Matakin, Minggu (28/3).

Dalam seruannya tersebut, Budi S Tanuwibowo meminta dan berharap masyarakat tetap tenang, tidak mudah terpancing oleh isu-isu yang tidak bertanggungjawab sehubungan dengan kejadian ini.

Seperti diberitakan, terjadi aksi bom bunuh diri di Gereja Katedral Makassar di Jalan Kajaolalido, Kota Makassar, Sulawesi Selatan pada Minggu (28/3) pagi.

Selain pelaku bom bunuh diri, sebanyak 9 orang menjadi korban dalam ledakan tersebut dan kini dirawat di beberapa rumah sakit. • kris

Budi S Tanuwibowo



Lakukan Soft Launching, Cemara Terrace Café & Resto Gunung Batu, Bogor, Perkenalkan Aneka Menu Andalan

BOGOR (IM) - Cemara Terrace Café & Resto yang berlokasi di Jalan Gunung Batu, Bojong Koneng, Kecamatan Babakan Madang Bogor, Sabtu (27/3) melakukan soft launching sekaligus memperkenalkan menu andalan café dan resto yang memiliki cita rasa lezat dilengkapi dengan nuansa asri dilembar perbukitan, Café yang sangat cocok untuk milenial dan keluarga ini, memberikan sensasi kuliner dengan nyaman. Café dan resto ini juga dapat digunakan untuk acara keluarga dan lainnya baik pernikahan, ulang tahun, reuni akbar, meeting, Launching produk dan lain lain.

Cemara Terrace Cafe, menyajikan hidangan yang 100% halal dan layak di konsumsi oleh umat muslim dan agama lain nya. Higienis dan steril, menu dengan bahan baku pilihan untuk menciptakan menu makanan dan minuman yang selain lezat nikmat juga tentu menyehatkan.

"Kami gelar soft launching sekaligus memperkenalkan menu, saran dan masakan kami harapkan agar Café dapat menyenangkan keluarga dan pengu-



Teddy Sugianto, Ny. Ben Rimba dan Budi S Tanuwibowo.



Ny Ben Rimba, Teddy Sugianto, Budi S Tanuwibowo, Candra Jap dan Niki.

jung," kata Ben Rimba, Founder Cemara Terrace Café yang juga Dewan Pakar Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa). Dia menambahkan, Grand Launching akan dilaksanakan pada saat hari Idul Fitri.

Hadir dalam soft launching tersebut, Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Wakil Ketua Umum Budi S Tanuwibowo dan Wakil Sekjen Candra Jap serta Niki dan pengurus Gema INTI.

Mereka berkesempatan menikmati sajian dari minuman teh berbagai variasi, kopi



Teddy Sugianto, Budi S Tanuwibowo, Niki dan Suami serta Candra Jap menikmati sajian masakan Cemara Terrace Café.

opening, sudah memberikan kenyamanan. Karena Café didisain dalam suasana covid sehingga pengaturan tempat sesuai standar kesehatan.

"Cemara Terrace Café juga memiliki pemandangan bagus, tidak jauh dari Jakarta, makanan dan minuman oke," kata Budi.

Bagi yang ingin bersantai, imbu Budi, silakan datang ke Cemara Terrace Café, nikmati Soto Jakarta dan Pisang Goreng sop Buntut, Ikan Gurame goreng, Sate Sapi dan lainnya dengan suasana sejuk.

Sejumlah makanan masih tersedia di Cemara Terrace Café, kata Ny. Ben Rimba yang datang menemui juga meminta saran perbaikan apabila ada yang kurang.

"Kami ingin membangun sebuah keluarga dan komunitas yang memiliki selera atau taste yang sama. Kami ingin pengunjung nyaman dan menikmati kesejukan tempat serta pemandangan sebuah perbukitan. Dan yang lebih penting kami ingin memberikan makanan yang lezat sesuai protokol kesehatan dan menyehatkan. • bam

Kesan serupa disampaikan Budi S Tanuwibowo, Cemara Terrace Café walau baru Soft



Candra Jap, perwakilan Gema INTI dan penerima beasiswa pelangi berfoto Bersama.



Niki, Teddy Sugianto, Ny. Ben Rimba, Budi S Tanuwibowo, Candra Jap dan tamu lainnya.



Suasana Cemara Terrace Café-Sentul, Bogor.



Aneka menu masakan Cemara Terrace Café-Sentul, Bogor.